

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

PARA MUCHOS el evangelio de las 10 reformas de **Felipe Calderón**, más que un informe de labores, sonó como un mensaje de inicio de gobierno.

TANTA ENJUNDIA, dicen, habría sido muy aplaudida en el primer día del sexenio y no a la mitad del mandato presidencial.

CON TODO, lo más probable es que esas 10 propuestas se queden guardadas en el cajón, dada la debilidad legislativa del **PAN** y que el **PRI** no le dará tan fácilmente luz verde a la agenda del Presidente.

OBVIO: los priistas no querrán que el panismo se cuelgue medallas rumbo al 2012.

DE HECHO, pareciera que la estrategia calderonista va más enfocada a la próxima elección presidencial que a concretar las tan anheladas reformas.

LOS MALPENSADOS dicen que, ante la falta de logros, Calderón y el **PAN** estarían planteando una ambiciosa agenda de reformas... para culpar al **PRI** de oponerse a ellas.

DE ESTA FORMA, el mensaje al electorado sería: "¿quieren volver a las épocas jurásicas con un partido que no apoya el cambio o quieren seguir avanzando por el camino de las reformas que **México** necesita?".

OJALÁ que se concretaran las reformas, pero todo indica que la única agenda que importa para los actores políticos es la del 2012.

EL QUE finalmente dio su brazo a torcer fue el panista **Rosendo Villarreal**, quien el pasado viernes renunció a la **Dirección de Administración de Petróleos Mexicanos**.

DICEN los enterados que las líneas de investigación de la PGR sobre la ordeña de ductos de la paraestatal pararon en las áreas de su dirección.

COSA DE VER que dos de sus subalternos

directos, el general retirado **Miguel Estrada Martínez** y **Pedro Aguirre Castro**, fueron llamados para declarar como parte de las indagatorias.

HASTA AHORA nadie ha involucrado en el asunto a Villarreal, quien como ex senador, ex dirigente del **PAN** y primer alcalde de oposición en **Saltillo** es un símbolo del panismo coahuilense.

SIN EMBARGO, todo parece indicar que el hombre no logró salir del ojo del huracán que le ha dejado a **Pemex** daños por más de 9 mil millones de pesos y al final se ahogó entre ese mar de petróleo... ordeñado.



FUE UN intenso fin de semana en cuestiones deportivas, inclusive para los gobernadores.

EL GUANAJUATENSE **Juan Manuel Oliva** tomó su maleta y su escapulario y se fue hasta **Costa Rica** para sentir en vivo y en directo la emoción del triunfo de la **Selección Nacional**.

POR SU PARTE, la yucateca **Ivonne Ortega** viajó al **DF** para acudir a la corrida de novilleros en la **Plaza México**, donde su paisana **Lupita López** le brindó el novillo "**Compositor**". ¿Será porque la priista sabe capotear las embestidas?

EN CAMBIO, el veracruzano **Fidel Herrera** estuvo floreando la reata al recibir las "**Espuelas de Oro**" de parte de la **Asociación de Charros del Pedregal**.

EL PRIISTA aprovechó para hacer varias suertes, como unas manganas contra el presupuesto y, de paso, pidió el recorte de delegaciones federales.

TAMBIÉN lanzó unos piales a sus sueños presidenciales, y dijo que hasta que concluya su mandato -el 30 de noviembre del 2010- decidirá si se avienta el "paso de la muerte" y se lanza como precandidato presidencial.

